

# Unterschriften gegen den Kiesabbau

Stötterlingen/Bühne/Wülperode (mhe) • Gegen den geplanten Kiesabbau im Ilsetal zwischen Stötterlingen und Bühne läuft derzeit eine Unterschriften-sammlung in den Gemeinden Bühne, Lüttgenrode und Wülperode. Vorgespannt haben sich die Ortsbürgermeister und Ratsmitglieder. Die Listen liegen auch im Osterwiecker Rathaus und in der Touristinformation aus.

Am Montag wurde auf der Lüttgenröder Ortschaftsrats-sitzung über den Sachstand im Genehmigungsverfahren informiert. Für den gestrigen Donnerstagabend hatte die Stötterlingener Feuerwehr zu einer Einwohnerversammlung eingeladen.

Bis zum 10. Juni läuft die Unterschriftenaktion. Am 15. Juni steht eine Eingabe gegen das Kiesabbauvorhaben auf der Tagesordnung im Petitionsausschuss des Landtages. Aus diesem Anlass sollen die Unterschriftenlisten dem Ausschussmitglied Monika Hohmann (Linke) übergeben werden. Sie ist Landtagsabgeordnete aus dem Harzkreis und war auch schon vor Ort bei den Kiesabbaugegnern in Bühne.

Die Einwohner befürchten Hochwasser, Lärm, Staub sowie Lkw-Verkehr auf den schmalen Straßen und Wegen.